

Actores despiden a Fernando González, formador de varias generaciones de intérpretes

TEATRO. *El director y profesor de teatro tenía 84 años de edad. La academia que fundó a principios de los '80 sigue vigente en el barrio Bellavista, en Santiago.*

@ACADEMIACLUBDETEATRO

Redacción

Durante el fin de semana murió Fernando González, reconocido actor, director y por sobre todo formador de actores chilenos, quien recibió en 2005 el Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales.

Nacido en 1939, se graduó de teatro en la Universidad de Chile en 1959. En 1976 volvió de un postgrado en el extranjero para hacerse cargo de un puesto como académico en la misma institución en la que se había formado, pero ese mismo año fue exonerado por razones políticas.

Tras ello fundó la Escuela de Teatro Itinerante, que dirigió hasta 1980. Y luego creó la Academia Club de Teatro, ubicada hasta hoy en el barrio Bellavista; entre 1998 y 2000 fue además director del Teatro Nacional dependiente de la Universidad de Chile. Pero más allá de estos hechos, a sus 84 años era querido y respetado por varias generaciones de intérpretes que pasaron por su escuela de actuación, probablemente la más importante del país.

Hasta el momento de su fallecimiento González vivía en una casa de adultos mayores, aquejado por su delicado estado de salud, en especial por la diabetes.

Tras su deceso, muchos actores expresaron su duelo. Alfredo Castro dijo que “siento la



EN 2005 FUE RECONOCIDO CON EL PREMIO NACIONAL DE ARTES DE LA REPRESENTACIÓN Y AUDIOVISUALES.

congoja por la pérdida de un maestro de muchas generaciones, que nos enseñó el rigor de la formación, el amor por el oficio. Una pena muy grande”.

“MI MAESTRO”

La actriz Ingrid Cruz también fue su alumna y mediante su cuenta de Instagram compartió una foto de la escuela de teatro junto al profesor González y sus compañeros: “Falleció mi maestro, Fernando González. Con él entré a las escuela de teatro y con él egresé. Me enseñó a

leer distinto y a aceptar las críticas. ¡Tanto, tanto que agradecer! ¡Mi primer maestro!”.

El actor Felipe Ríos, otro de sus alumnos, dedicó un mensaje parecido al de Cruz: “Buen viaje maestro y amigo querido. Tengo tanto que agradecerte. Fui muy feliz siendo tu amigo, tu discípulo... Gracias mil veces. Gracias maestro, por siempre. Gracias. Eres eterno y siempre lo serás”.

Sebastián Layseca también compartió una foto con él: “Vuela alto querido, recordado y respetado Fernando González Mar-

dones... qué legado más importante dejas. Aprendimos de tu pasión y disciplina... Descansa, Maestro, te quiero mucho”.

Begoña Basauri, también alumna suya, escribió un profundo obituario: “No hay día en que no recuerde algún consejo, alguna enseñanza o algún reto. Fue amado y odiado. Fue mi maestro de actuación en la Universidad de Chile, absorbí todo lo que pude de su amor y ética por el oficio actuarial. Me inculcó el amor por la ópera que me acompaña hasta hoy. Buen viaje maestro”. ☾